



Marcela Guerra urge a enfrentar violencia contra transportistas en carreteras



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, urgió a la Secretaría de Seguridad a enfrentar con acciones estratégicas y certeras los graves problemas de violencia contra los transportistas que circulan por las carreteras del país.

“No podemos tolerar que, cada día, 46 transportistas sean asaltados y muchos de ellos heridos, secuestrados, desaparecidos y hasta muertos, mientras que las corporaciones policiacas y los tres niveles de gobierno se ven rebasados y sin coordinación efectiva ante las denuncias por este grave problema”, advirtió.

De acuerdo con cálculos de las empresas afectadas, dijo, la pérdida anual es de 7 mil millones de pesos y la mercancía robada acaba en el mercado informal y sin control.

“Es constante la denuncia de los representantes de transportistas, porque la Guardia Nacional no hace los rondines necesarios en los 177 mil kilómetros que tiene la red carretera en México”, puntualizó.

Guerra señaló que la situación afecta a la industria, el turismo y la imagen del país ante el mundo, además de alterar los corredores de exportación de México hacia Estados Unidos, por donde se traslada 83.3 por ciento del valor de las importaciones y exportaciones entre ambos países, lo que obliga a las cadenas de suministro a modificar su logística en busca de seguridad.

<https://www.milenio.com/politica/marcela-guerra-urge-enfrentar-violencia-transportistas>